



Portada / Forbes Política /

Forbes Staff
febrero 24, 2025 @ 12:54 pm

‘Antes los gobiernos se arrodillaban ante extranjeros’: Sheinbaum reivindica la soberanía y a los migrantes en el Día de la Bandera

Durante su primera conmemoración de este día como jefa de las Fuerzas Armadas de México, Sheinbaum recordó que junto al himno y al escudo nacional, la bandera es uno de los símbolos patrios que representan los valores más ‘profundos, heroicos y nobles’ de la nación.



La presidenta Claudia Sheinbaum reivindicó este lunes, Día de la Bandera, la soberanía nacional al asegurar que México no es “colonia ni protectorado de ningún país” y que el lábaro patrio es símbolo de migrantes y del pueblo.

La presidenta insistió en que el mensaje “esencial” de la bandera es el sacrificio de los antepasados para hacer de México un país con derecho a la alimentación, educación, salud, sin discriminación, sin racismo, sin clasismo ni machismo.

“Nuestra bandera es símbolo de las cuatro transformaciones. Es símbolo de los migrantes. Es símbolo de nuestro pueblo en su lucha incansable por la justicia y es símbolo sobre todo de nuestra independencia”, zanjó la mandataria.

Sheinbaum Recordó que, por ello, hace días envió al Congreso una reforma constitucional “para recordarle al mundo entero que México es un país libre, independiente y soberano y que su pueblo no permite la violación de su soberanía”.

La reforma, abundó la mandataria, establece que el pueblo de México “bajo ninguna circunstancia” aceptará intervenciones, intromisiones o cualquier otro acto desde el extranjero “que sea lesivo de la integridad, independencia y soberanía de la nación”.

[‘Antes los gobiernos se arrodillaban ante extranjeros’: Sheinbaum reivindica la soberanía y a los migrantes en el Día de la Bandera](#)